

## PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMP Pangudi Luhur 1 Kalibawang  
Alamat Sekolah : Boro, Banjarasri Kalibawang, Kulon Progo.  
Nama Siswa : **ANGELINE WIDJAYA**  
No. Induk : **4864**

Kelas : VIII A  
Semester : 1 (satu)  
Tahun Pelajaran : 2018/2019

### A. SIKAP

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	ANGELINE WIDJAYA menunjukkan sikap baik pada berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan Yang Maha Esa, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar atau melakukan usaha, memelihara hubungan baik dengan sesama umat ciptaan Tuhan Yang Maha Esa, bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia, menghormati orang lain yang menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya.

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	ANGELINE WIDJAYA menunjukkan sikap baik pada jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, sopan atau santun, percaya diri.



Nama Siswa : ANGELINE WIDJAYA

No. Induk : 4864

**B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN**

Kriteria Ketuntasan Minimal: 60

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
<b>Kelompok A</b>				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	90	A	Memiliki kemampuan sangat baik pada pribadi Yesus Kristus, panggilan dan perutusan murid Yesus, konsekuensi pewartaan Yesus.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	78	B	Memiliki kemampuan baik pada arti kedudukan dan fungsi Pancasila, makna Pancasila sbg dasar negara, kedudukan dan fungsi Pancasila, pengamalan Pancasila, makna kedudukan Pembukaan UUD 1945, fungsi UUD Negara RI 1945, sistem hukum nasional, melaksanakan UUD Negara RI 1945, tata urutan peraturan perundangan, proses penyusunan peraturan.
3	Bahasa Indonesia	77	B	Memiliki kemampuan sangat baik pada menyimpulkan pesan dan informasi dalam iklan, memahami isi teks eksposisi; baik pada memahami isi berita, menentukan struktur dan kaidah kebahasaan teks berita, menelaah struktur dan kebahasaan iklan; mulai berkembang pada menentukan unsur pembentuk puisi, menyimpulkan isi puisi; belum berkembang pada menelaah struktur dan kebahasaan teks eksposisi.
4	Matematika	77	B	Memiliki kemampuan baik pada relasi dan fungsi, fungsi linear sebagai persamaan garis lurus, sistem persamaan linear dua variabel; mulai berkembang pada pola bilangan, kedudukan titik dalam bidang koordinat Kartesius.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	82	B	Memiliki kemampuan baik pada gerak benda, struktur & fungsi tumbuhan, sistem pencernaan, zat aditif & adiktif, sistem peredaran darah; mulai berkembang pada pesawat sederhana.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	84	B	Memiliki kemampuan baik pada mengenal negara-negara ASEAN, interaksi antara negara-negara ASEAN, pengaruh interaksi terhadap kehidupan, pluralitas masyarakat Indonesia, konflik dan integrasi dalam kehidupan sosial.
7	Bahasa Inggris	80	B	Penguasaan materi sangat baik pada ungkapan meminta perhatian, mengecek pemahaman, menghargai kinerja yang baik, meminta dan mengungkapkan pendapat, memberi instruksi, mengajak, melarang, dan meminta ijin, undangan dan ucapan selamat, keberadaan orang, benda, binatang, tindakan/ kejadian sedang berlangsung; mulai berkembang pada kemampuan dan kemauan melakukan tindakan.
<b>Kelompok B</b>				
1	Seni Budaya	85	B	Penguasaan materi baik pada mengenalkan gambar model, mengenal bentuk simetris dan sentral, mengenal gambar kartun, komik, dan karikatur, mengenal ciri-ciri musik tradisional daerah.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	76	B	Memiliki kemampuan baik pada pengetahuan permainan bola besar bola voli, sepak bola dan bola basket, pengetahuan permainan bola kecil, pengetahuan seni bela diri pencak silat, pengetahuan tentang senam lantai, pengetahuan pencegahan pergaulan bebas.
3	Prakarya	84	B	Memiliki kemampuan baik pada kerajinan limbah organik, kerajinan berbahan lunak, pengolahan bahan pangan sereal dan umbi-umbian, pengolahan sereal dan umbi-umbian menjadi bahan baku, teknik pengemasan dan penyajian.

4	Bahasa Jawa	74	B	Penguasaan materi baik pada memahami tata krama dan bahasa Jawa dalam kehidupan sehari - hari, memahami unggah - ungguhing basa Jawa sesama orang dengan bahasa krama alus dengan orang tua dan yang lebih tinggi jabatannya, memahami huruf aksara jawa, tembang macapat, dan geguritan , memahami paribasan lan bebasan.
---	-------------	----	---	--

Nama Siswa : ANGELINE WIDJAYA

No. Induk : 4864

Kriteria Ketuntasan Minimal: 60

No.	Mata Pelajaran	Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
<b>Kelompok A</b>				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	92	A	Memiliki keterampilan sangat baik pada memimpin doa secara spontan , membuat refleksi secara tertulis.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	B	Memiliki keterampilan baik pada slogan mengamalkan Pancasila, mengamalkan Pancasila, mengisi kemerdekaan, mentaati UUD Negara RI 1945, mentaati hukum di masyarakat, buat slogan patuh pada hukum.
3	Bahasa Indonesia	79	B	Memiliki keterampilan baik pada menyampaikan berita secara lisan, menyunting berita, membuat iklan, menyunting iklan, menulis teks eksposisi, menyunting teks eksposisi, membaca puisi, menulis puisi.
4	Matematika	74	B	Memiliki keterampilan mulai berkembang pada penyelesaian masalah pola bilangan, penyelesaian masalah kedudukan titik dalam bidang koordinat Kartesius, penyelesaian masalah relasi dan fungsi , penyelesaian masalah fungsi linear sebagai persamaan garis lurus, penyelesaian masalah operasi pada bentuk aljabar, penyelesaian masalah sistem persamaan linear dua variabel.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	87	A	Memiliki keterampilan sangat baik pada menyelidiki keuntungan mekanis pesawat sederhana, mengidentifikasi struktur & fungsi tumbuhan, melakukan uji makanan, menyajikan informasi jenis bahan aditif & adiktif, mengidentifikasi sistem peredaran darah; baik pada mengidentifikasi gerak benda & mahluk hidup.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	83	B	Memiliki keterampilan baik pada interaksi negara-negara ASEAN, pluralitas masyarakat indonesia, konflik dan integritas dalam kehidupan.
7	Bahasa Inggris	92	A	Memiliki kemampuan sangat baik pada ungkapan meminta perhatian, mengecek pemahaman, menghargai kinerja yang baik, meminta dan mengungkapkan pendapat, memberi instruksi, mengajak, melarang, dan meminta ijin, undangan dan ucapan selamat, keberadaan orang, benda, binatang, tindakan/ kejadian sedang berlangsung; baik pada kemampuan dan kemauan melakukan tindakan,.

Kelompok B			
1	Seni Budaya	75	B Memiliki kemampuan baik pada menggambar model , menggambar ilustrasi , menggambar kartun, komik, dan karikatur secara individu , memainkan alat musik tradisional .
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	77	B Memiliki keterampilan baik pada ketrampilan permainan bola besar bola voli,sepak bola dan bola basket, ketrampilan permainan bola kecil , ketrampilan seni bela diri pencaksilat, ketrampilan tentang senam lantai, ketrampilan pencegahan pergaulan bebas.
3	Prakarya	81	B Memiliki keterampilan baik pada produk kerajinan berbahan limbah, produk kerajinan berbahan lunak, produk pengolahan sereal dan umbi umbian, produk sereal dan umbi umbian menjadi bahan baku, prosedur penyajian dan pengemasan.
4	Bahasa Jawa	75	B Memiliki kemampuan baik pada menerapkan tata krama secara individu, mempraktekkan membaca pawarta basa jawa, menyanyikan tembang macapat pangkur dan mijil, membaca sesorah, dan membaca geguritan, mempraktekkan paribasan lan bebasan.

Nama Siswa : ANGELINE WIDJAYA

No. Induk : 4864

#### C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	PRAMUKA	B
2	KEG. KEAGAMAAN KATOLIK	B
3	PENGAMALAN PANCASILA	B
4	BUDAYA KEMATARAMAN	B
5	ENGLISH CLUB	A
6		

#### D. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	- hari
Izin	:	- hari
Tanpa Keterangan	:	- hari

Mengetahui,  
Orangtua/Wali



Kalibawang, 15 Desember 2018

Wakil Kelas

*Seti*  
Maria Elisabeth EK, S.Si  
NIP.

Mengetahui,  
Kepala Sekolah



Nama Siswa : ANGELINE WIDJAYA  
 No. Induk : 4864

**E. PENGETAHUAN DAN KETRAMPILAN**

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok C				
1	KOMPUTER	85	B	Memiliki kemampuan sangat baik pada layout excel; baik pada menu dan ikon excel, membuat dokumen baru excel, fungsi-fungsi excel.
2	KEPANGUDILUHURAN	78	B	Penguasaan materi baik pada kunci kebahagiaan & keselamatan hidup, Allah adalah kasih, doa sebagai ungkapan iman, pengosongan diri; mulai berkembang pada rendah hati & sikap tobat, Maria teladan rendah hati.

No.	Mata Pelajaran	Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok C				
1	KOMPUTER	85	B	Memiliki keterampilan sangat baik pada mengatur tampilan lembar kerja excel; baik pada identifikasi menu dan ikon exxcel, identifikasi pembuatan dokumen baru excel, identifikasi fungsi fungsi aritmatika dan logika.
2	KEPANGUDILUHURAN	78	B	Memiliki kemampuan baik pada membuat refleksi atas pengalaman hidup, membuat kegiatan berbuat kasih pada sesama, membuat doa dengan tema kasih, membuat tulisan tentang pengalaman hidup dalam sikap rendah hai, membuat puisi dengan tema Maria yang rendah hati, membuat kegiatan pelayanan dengan sikap rendah hati di lingkungan sekolah.

Mengetahui  
Orangtua / Wali

*[Handwritten Signature]*  
 WYASAN BRATA  
 KALIBAWANG YOGYAKARTA

Wali Kelas

*[Handwritten Signature]*  
 Maria Elisabeth EK, S.Si

Mengetahui  
Kepala Sekolah



*[Handwritten Signature]*  
 Br. Herbenus Triyanto, FIC